

<https://www.elmundo.es/madrid/2022/05/25/628df993e4d4d8b1038b456e.html>

El presidente de PharmaMar, entre los más de 2.200 falsos vacunados de Covid

- LUIS F. DURÁN

Madrid

Actualizado Miércoles, 25 mayo 2022 - 16:13

José María Fernández Sousa-Faro es uno de los nombres que figura en la red desmantelada en la operación Jenner por la Policía Nacional



José María Fernández Sousa-Faro, presidente de PharmaMar, en una imagen de archivo.

- Pandemia [Detenidos en Madrid una enfermera y un auxiliar como responsables de la red de pasaportes Covid falsos](#)
- Perfil [Bioquímico, submarinista y colchonero: el empresario gallego del Aplidín, el fármaco de Pharma Mar contra el Covid](#)

El nombre de **José María Fernández Sousa-Faro**, presidente de **PharmaMar**, se encuentra en la lista de nombres de miles de **falsos vacunados contra el coronavirus en España**, según han confirmado fuentes policiales y adelantó 'El Periódico de España'. El presidente de la farmacéutica, fundada hace 36 años, que ha dado titulares por la [efectividad de su fármaco Aplidín contra el covid](#), se encuentra entre los más de 2.200 nombres de la lista elaborada por la Policía Nacional sobre los **falsos vacunados** contra la enfermedad.

Empresario gallego



José María Fernández Sousa.

Bioquímico, submarinista y colchonero

- Redacción: EDURNE URRETA

Bioquímico, submarinista y colchonero

Último recurso.

Tragedia 'sin compasión' en la familia PharmaMar

- Redacción: PACO REGO

Tragedia 'sin compasión' en la familia PharmaMar

Los trabajos de los policías, conocidos como *operación Jenner*, se han llevado a cabo en el Registro Nacional de Vacunación a cambio de dinero y que llevaron al desmantelamiento de la trama de **pasaportes falsos Covid-19**.

El listado policial, remitido a los juzgados de Madrid, además de incluir a **Fernández Sousa-Faro**, contiene el nombre de otros conocidos como el del artista **Omar Montes** y el tenista australiano **Álex de Miñaur**.

El presidente de **PharmaMar**, de 76 años de edad y **licenciado en Químicas y doctorado en Bioquímicas** en la Universidad Complutense, fue incluido en la trama de falsos vacunados por reflejar que **había recibido la tercera dosis** de la vacuna contra el coronavirus.

[A partir del 25 de octubre de 2021](#), los mayores de 70 años podía recibir la tercera dosis de la vacuna anticovid, tal y como acordó el Ministerio de Sanidad, dentro de su estrategia de vacunación.

La trama para acreditar la falsa vacunación ha estado activa hasta enero de este año desde que se montara en septiembre de 2021.

La operación *Jenner* de la Policía Nacional también llevó a la [desarticulación del entramado criminal que proporcionaba pasaportes Covid falsos](#) en la Unión Europea.

Una investigación que llevó a la detención de una enfermera y un auxiliar como encargados de **introducir fraudulentamente a las personas en el Registro Nacional de Vacunación**.

Cobran una cantidad de dinero dependiendo de si el cliente solicitaba la inscripción de una o varias dosis. Además fueron arrestadas dos personas más que **recibían pagos y actuaban como intermediarios**.

El nombre de la operación policial *Jenner* es en reconocimiento a **Edward Jenner**, médico y científico inglés que desarrolló la primera vacuna y es considerado el **padre de la inmunología**.

PharmaMar, presente en Europa y Estados Unidos, compuesta por **400 profesionales**, tiene entre sus valores "el compromiso y rigor con la ciencia y con nuestro proyecto", según figura en su web.

José María Fernández Sousa-Faro, que fundó en 1986 **PharmaMar**, es catedrático en Bioquímica de las Universidades Complutense y de Santiago de Compostela y licenciado en Dirección de Empresas por el IESE de Madrid. Tiene alrededor de 100 publicaciones y patentes en el área de bioquímica, antibióticos y biología molecular.

El presidente de **PharmaMar** posee una **experiencia de más de 35 años en la industria farmacéutica** en ICI-Farma, Antibióticcs, Zeltia y PharmaMar. Fue miembro de los consejos de administración de Antibióticos, de Penibérica, de Biolys, de ICI-Farma, de Pescanova, de Transfesa, de Cooper-Zeltia, de ICI-Zeltia y del Banco Guipuzcoano, según sus datos publicado en la web de la compañía.